

Squash

Gijón, sede del Nacional de Segunda en el Palacio y Gijón Sur

Tomarán parte 36 hombres, 8 asturianos, y sólo 4 mujeres

Gijón, J. J.
Gijón acogerá este fin de semana el Campeonato de España de segunda categoría de squash. Los partidos tendrán lugar en las instalaciones municipales tanto del Palacio de los Deportes como del Pumarín-Sur.

En el mismo podrán participar todos los jugadores que durante los últimos doce meses no hayan estado clasificados de primera categoría (20 primeros en hombres y 15 en mujeres). Las inscripciones se cerraron el pasado día uno y en la categoría masculina participarán 36 jugadores, de ellos 8 asturianos con Miguel Bobes como el más destacado, y tan solo cuatro en la femenina, entre ellas Cristina Barandica. Sebastián Munar, y María Jesús Besada actuales número 1 del ranking en esta categoría se presentan como los principales favoritos.

En la competición masculina se establece un cuadro con eliminatorias, los que pierdan en primera ronda pasan a un cuadro de consolación. Sin embargo la femenina y dada la escasa participación será por el sistema de liga a una sola vuelta.

Pádel



Rafa Rascón, Vanesa Martínez, Ana Villahueva y José Manuel Montis. | J. J. J. J.

El Grupo acoge un torneo benéfico con 100 parejas

Gijón, J. J.
Las pistas del Grupo Covadonga acogen desde ayer hasta el próximo domingo la primera edición del Circuito Nacional Benéfico amateur de pádel Fundación Real Madrid al que se han inscrito un centenar de parejas.

El torneo fue presentado ayer por la vicepresidenta del club Ana Villanueva, la directora técnica del circuito, Vanesa Martínez, José Manuel Montis repre-

sentante de Toscaf, patrocinador del mismo y Rafa Rascón encargado del torneo grupista.

El torneo será para las categorías Segunda, Tercera y Cuarta masculina y Segunda y Tercera femenina. "Habrá mucho nivel" aseguró Martínez quien también mostró su "satisfacción por cerrar este circuito con un torneo en un club como el Grupo Covadonga". Al ser un torneo amateur no podrán participar jugadores que

en el último año hayan estado entre los 20 primeros del ranking regional en la categoría masculina y las diez primeras en la femenina. El sábado tendrán lugar las rondas de las que saldrán los semifinalistas de cada categoría. Estas se jugarán en la matinal del domingo y las finales a partir de las 13 horas. Los ganadores de cada categoría disputarán una final nacional que tendrá lugar en Madrid.

Voleibol



Paula Sánchez | PACC

Paula Sánchez, en el equipo ideal de la Superliga 2

Gijón, J. J.
La libero del equipo de voleibol del Grupo Covadonga Paula Sánchez ha sido elegida para formar parte del equipo ideal de la última jornada gracias a su gran actuación frente a La Curtidora de Avilés.

Otras dos jugadoras del equipo gijonés fueron las mejores en sus respectivas posiciones. Como mejor receptora aparece en primer lugar Miriam Dieguez con un 92% de efectividad 12 puntos de 16 y en segundo lugar Cristina Chamoso también con un 92% con 11 de 12.

Por otra parte Ana Martín Pardo, Paula Lorenzana Estepa y Covadonga Mitre Rodríguez, participaron este fin de semana en una concentración de las selecciones inferiores.

Motociclismo

Pablo Herrero sube de cilindrada y pilotará una Moto4

Gijón, J. J.
El joven piloto gijonés Pablo Herrero, de 12 años, que hasta ahora disputaba el campeonato de Castilla-León y el circuito "Cuna de Campeones" en la categoría de 140cc dará un paso más en su evolución. Una conversación con el ex campeón de Europa y piloto mundialista Julián Miralles, promotor de la competición "Cuna de Campeones" ha adelantado su subida de categoría.

Pablo tiene ya una nueva montura de Moto4 con una cilindrada de 250cc con la que ya está haciendo kilómetros para participar el próximo año en la misma. Pa-



Pablo Herrero, probando su nueva moto. | L. J. J.

blo y su hermano Miguel participan este fin de semana en la última prueba de esta competición y lo harán en el circuito valenciano de Cheste coincidiendo con la di-

tima prueba del Mundial en la que está en juego el título en MotoGP. Allí habrá pruebas para minimoto, 110 cc y 140 cc a la que se suma ahora la de Moto4.

Balonmano

El Mavi NT conocerá hoy su rival en la Copa de la Reina

Gijón, J. J.
El Mavi NT conocerá hoy su rival en la primera fase de la Copa de la Reina de balonmano que tendrá lugar los días 21 y 22 del presente mes.

En un bombo estarán los dos equipos descendidos la pasada temporada y los cuatro mejor clasificados en la fase final de la División de Honor Plata. Estos seis equipos se enfrentarán como locales y a un solo partido a los cuatro últimos equipos de la División de Honor de la pasada temporada y los dos equipos de la División de Honor Plata que lograron el ascenso.

Según este criterio, el rival del Mavi NT será uno de estos

equipos: Canyamelar Valencia, Clínicas Rincón Málaga, Carobels ULE Cleba León, KH-7 Granollers, Jofemesa Oviedo o Alaia Zarautz.

A la espera del resultado el equipo que entrena Diego Lafuente prepara el partido del próximo sábado en la cancha del Lanzarote Zonzamas. Encuentro en el que a priori las favoritas se presentan como favoritas ya que hasta ahora han ganado con autoridad todos los partidos, incluidos el Balonmano Gijón y el Lanzarote Puerto Carmen los equipos que marchan en las posiciones cabeceeras a los que ya saca una considerable ventaja.

El circuito de la Fundación Real Madrid llega al Grupo

PÁDEL

Cien parejas compiten en este torneo nacional benéfico que se prolongará hasta el domingo en las instalaciones gijonesas

:: D. BUSTO

GIJÓN. Las instalaciones del Grupo Covadonga son, desde ayer y hasta el domingo, la sede en la que se disputa la última de las fases previas

del Circuito Nacional Benéfico de pádel amateur, promovido por la Fundación Real Madrid. Un circuito que comenzó el pasado mes de julio en Mijas (Málaga) y que otorga a los vencedores de cada categoría la clasificación para disputar el cuadro final en Madrid, en los alrededores del Santiago Bernabéu.

En este torneo organizado en Gijón hay tres categorías masculinas y dos femeninas. En ellas participan un centenar de parejas. Ayer se presentó el circuito en las instalaciones del Grupo y también comenzaron los primeros partidos, que con-

tinuarán hoy, mañana y el sábado en las pistas de pádel, mientras que el domingo tendrán lugar los duelos de semifinales y las finales a lo largo del mediodía. Los campeones de las categorías oficiales ganarán su plaza para disputar el Máster en Madrid, donde se les hará entrega también de una pala 'Vibor-A' personalizada.

El sábado, además, se celebrará un cóctel benéfico para todos los participantes en el torneo y sus acompañantes. La recaudación será destinada para la Fundación Real Madrid.



De izquierda a derecha, Rafael Fernández (Grupo Covadonga), Vanesa Martínez (Fundación Real Madrid), Ana Villanueva (vicepresidenta del Grupo) y José Montis (Cafés Toscaf). :: A. FLÓREZ

LOONEY TUNES



Mañana
LO MEJOR DE PORKY
POR SOLO
1€
+ CUPÓN DEL DÍA

Disfruta con los más peques en familia de esta divertida colección de dvds de los LOONEY TUNES que ofrecen EL COMERCIO y LA VOZ DE AVILÉS.

EL COMERCIO
LA VOZ DE AVILÉS

LLENOS
DE VIDA

MÁS DEPORTE

El expresidente de la IAAF, procesado por tapar el dopaje

ATLETISMO

:: E. C. La Justicia francesa ha procesado por corrupción, por tapar casos de dopaje, al anterior presidente de la Federación Internacional de Atletismo (IAAF), El senegalés Lamine Diack, de 82 años, que cedió el cargo en agosto

pasado al británico Sebastian Coe, ha sido imputado por dos jueces franceses por corrupción pasiva y blanqueo agravado. Está en libertad bajo control judicial. Todo comenzó en agosto, cuando la Agencia Mundial Antidopaje (AMA) envió una información a la fiscalía financiera. Hasta ahora, se investigan los controles antidopaje de «dos o tres» atletas rusos. Pero otros deportistas, y no solamente rusos, podrían estar también involucrados.

Lobato se clava en una grieta de la carretera

CICLISMO

:: E. C. El ciclista Juanjo Lobato, del Movistar, sufrió el martes un accidente insólito, provocado por el mal estado de una de las carreteras de San Lúcar de Barrameda (Cádiz). Las ruedas de su bicicleta se quedaron clavadas en una enorme grieta que se alargaba sobre la vía. Lobato, gracias a su habilidad, evitó caerse.



La bici, en la grieta. :: TWITTER

Nadal tritura a Lukas Rosol en París-Bercy

TENIS

:: COLPISA. Nadal ganó con autoridad y rapidez al checo Lukas Rosol (número 66 del ranking ATP) en el torneo de París-Bercy (6-2 y 6-2) en la segunda ronda. El español lució un ritmo inesperado en las primeras rondas de superficie dura y venció sin ofrecer un resquicio de debilidad. Que

Nadal haya triturado al centroeuropo es un sintoma de su juego ascendente puesto Rosol se ha mostrado siempre como un rival incómodo para Nadal después de que diera la sorpresa en 2012 al eliminarle en las primeras rondas de Wimbledon cuando era prácticamente un desconocido en el circuito. Posteriormente, el tenista balear ganó al checo en los tres siguientes encuentros, uno de ellos en Wimbledon dos años después de su eliminación.

Empate entre el Langreo y la Cultural en Ganzábal

FÚTBOL

:: G. M. El duelo amistoso que ayer disputaron el Langreo y la Cultural en Ganzábal acabó en tablas (2-2), aunque no faltó de goles. Jairo adelantó a los locales en el segundo minuto de juego y Claudio, en el 50, incrementó la ventaja langreana. Luis, en un barullo, colocó el 2-1 en el 76 y Valentin, en el 90, devolvió la igualdad casi desde el medio campo.

La Federación Española propone a Oviedo para el Mundial junior

BALONMANO

:: J. L. C. La Federación Española de Balonmano propondrá a Oviedo y a León como sedes del Mundial junior masculino de 2019 en la próxima reunión de la IHF, que se celebrará mañana. La capital del Principado albergó el año pasado el Torneo Internacional de España masculino, previo al Mundial de Catar.